



06.05.2019

## FAHRZEUGDATEN OHNE VIN-ABFRAGE?

Über die VIN-Abfrage erhalten K&L-Betriebe detaillierte Fahrzeugdaten über die Ausstattung des Fahrzeugmodells. In Technischen Mitteilung 03/19 der Interessengemeinschaft Fahrzeugtechnik und Lackierung (IFL) geben die Friedberger Informationen zum richtigen Umgang mit den VIN-Abfragen und zeigen auf, wie die Werkstatt ohne VIN-Abfrage vorgeht.

### „WER DIE VIN-ABFRAGE SPART, SPART AM FALSCHEN ENDE!“

Die Information wurde von den Datenlieferanten Audatex, DAT, Schwacke und Eurotax, die im IFL organisiert sind, zusammengestellt. Die Technische Mitteilung unterstreicht die Wichtigkeit der VIN-Abfrage, stellt aber auch fest, „dass die VIN-Qualitäten einzelner Fahrzeughersteller unterschiedlich sind.“ In neun Punkten wird detailliert darüber informiert, wie die Betriebe genau vorgehen, wenn keine VIN-Abfrage erfolgt. Auch die Kosten sowie weitere konkrete Angaben sind Bestandteil der IFL-Mitteilung. [Die Technische Mitteilung 03/19 erhalten Betriebe hier zum kostenfreien Download.](#)

Christian Simmert